
Protokolleintrag vom 24.10.2001

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage:
 
2001/390
von Hans Bachmann (FDP) vom 4. Juli 2001 betreffend Gastwirtschaftsbetriebe, Zunahme und Kontrolle (StRB 1578 vom 3. Oktober
2001).


